

Laga Perdana Futsal POMPROV Jatim, UB Unggul atas Unikama dan Unidha

Achmad Sarjono - JATIM.JURNALIS.ID

Mar 24, 2022 - 00:03



Tim futsal putri UB

KOTA MALANG - Bertindak sebagai penyelenggara cabang futsal dalam ajang Pekan Olahraga Mahasiswa Provinsi, tim futsal putra dan putri Universitas Brawijaya berhasil memenangkan laga perdana pada Selasa (22/3/2022). Pertandingan ini dilaksanakan selama 1 minggu sejak Senin hingga Sabtu, di SM Futsal, Kota Malang.



Tim futsal putri UB berhasil mengalahkan tim Unikama dengan angka 9-2 pagi tadi. Disusul dengan skor 12-2 melawan Unidha untuk tim putra. Tim putri sendiri dijadwalkan akan bertanding melawan tim Universitas Nusantara PGRI Kediri pada Rabu, Universitas Negeri Malang di hari Kamis dan Unnesa di hari Jumat. Sedangkan tim futsal putra, dijadwalkan bertanding melawan Universitas Muhammadiyah Malang, Rabu siang.

Menurut Rhavid Nuafal Wijonarko selaku Ketua Pelaksana, tim futsal UB baru mengetahui adanya POMPROV ini di bulan Januari 2022, dan langsung persiapan. “Selama persiapan, tim futsal berlatih intensif, dengan durasi latihan selama 2-3 jam setiap sesi. Untuk tim futsal putri, berlatih di UB Sport Center, sedangkan untuk tim futsal putra, ada sesi tambahan di luar”, ujar mahasiswa Fakultas Vokasi ini.

Pelatihnya pun tidak sembarangan. Tim futsal yang dinaungi oleh Unit Aktivitas Sepak Bola ini memilih yang terbaik untuk pelatih. “Kita memilih mas Farid A. sebagai pelatih karena sudah berlisensi dan bersertifikasi”, jelas Ketua Umum UASB ini.

Setelah POMPROV usai, imbuh Rhavid, akan ada pemilihan dari pemenang tiap-tiap cabang olahraga. “Yang diambil bukan hanya juara saja, tapi juga bibit-bibit unggul yang nantinya akan mewakili Jawa Timur di ajang Pekan Olahraga Mahasiswa Nasional 2022”, pungkasnya.

Dalam Pekan Olahraga Mahasiswa Provinsi tahun ini, UB ditunjuk menjadi tuan rumah di 3 cabang, yaitu Futsal, Tarung Derajat dan Tenis Lapangan. POMPROV merupakan ajang olahraga dwi tahunan yang diselenggarakan oleh Badan Pembina Olahraga Mahasiswa Indonesia, dengan total 14 cabang olahraga yang dipertandingkan mulai Senin kemarin hingga Jumat mendatang. (vQ/Ind/Jon)